

Finanzielle Hilfe für die Helfer

AZ 12. Dez. 20

Soziales Kreisräte der Freien Wähler spenden dem Verein für ambulante Krankenpflege Holzen und Umgebung 1100 Euro

VON PETER HEIDER

Holzen Große Freude kam beim Verein für ambulante Krankenpflege Holzen und Umgebung und dessen beiden Vorsitzenden Helmut Wech (Ehingen) und Regina Ehleitner (Ellgau) auf, als die Kreisräte der Freien Wähler ihren Besuch im Kloster Holzen ankündigten.

Die Räte hatten beschlossen, die während der bisherigen Corona-Epidemie eingesparten Ausgaben, die unter normalen Umständen für Weihnachtsfeierlichkeiten oder

Neujahrsempfänge ausgegeben worden wären, an jedem Adventssonntag einer der zahlreichen im Landkreis Augsburg ansässigen gemeinnützigen Organisationen zu spenden. Zweite Station der Geschenk-Tour war Kloster Holzen. Da im Kreisrat derzeit elf Freie Wähler politisch tätig sind, erhält jede ausgewählte Organisation 1100 Euro. Im nördlichen Landkreis Augsburg wurde der Verein für ambulante Krankenpflege Holzen und Umgebung, der sich für die ortsnahe Betreuung von pflegebedürftigen

Menschen engagiert, für die Spende ausgewählt. „Dieser ehrenamtliche Zusammenschluss, der mittlerweile über 900 Mitglieder zählt, ist ein echtes Spezifikum unserer Heimat, auf das wir sehr stolz sein können“, erklärt Landesparlamentarier Fabian Mehring die Entscheidung seiner Fraktion.

Um auch im Alter in den eigenen vier Wänden bleiben zu können, ist dem Verein unter anderem Mobilität sehr wichtig. Seit Januar 2020 verfügt er aus diesem Grund über einen begleitenden Fahrdienst.



Spendenübergabe an den Verein für ambulante Krankenpflege (von links) durch Politiker der Freien Wähler: Michael Wörle, Vize-Vorsitzende Regina Ehleitner, Anton Rittel, Vorsitzender Helmut Wech, Markus Stettberger, Tobias Kunz, Peter Kraus, Fabian Mehring, Melanie Schappin mit Tochter und Walburga Meitinger. Foto: Heider